

Letzten Samstag brachen wir zu unserem jährlichen Saubannerzug in den Jura auf. Allerdings führten wir keinen Raufhandel im Schilde, sondern wollten uns kulinarisch verwöhnen lassen. Der grosse Koch Georges Wenger in Le Noirmont lädt über die Martinstage zu seiner legendären Metzgete.

Wengers «Menu de la Saint Martin» beginnt wie immer mit der Toétché, einem Kuchen mit Guss aus Doppelrahm und Safran. Das schafft den Boden für die nachfolgenden Schweinereien. Uneinig sind wir uns jeweils über den Höhepunkt: Ist es die Blutwurst mit Äpfeln und Randen? Ist es das Adrio auf einem Wirzbett, sind es Bratwürstchen und Bratenstück, begleitet vom cremigen Kartoffelstock, oder trumps gar das Sauerkraut mit Schinken, Speck und Saucisson?

Wie auch immer: In ihrer Begeisterung über die Schlichtheit und Eleganz der Gerichte und über deren Geschmacksreichtum, der frei von jeder plumpen Schwere frivol zum Nachschlag verführt, ist sich die Tischrunde immer einig.

KILCHMANN'S WEINTIPP

Ein saumässig guter Cornalin



Das einträchtige Lob gehört auch dem Weiss- und dem Rotwein, den Wengers flinkes Personal zum Menü ausschenkt. Immer werden Schweizer Tropfen aus den besten Kellereien entkorkt: mal ein Dézaley, mal eine Petite Arvine, mal ein Muscat. Danach ein Pinot noir, ein Dôle oder ein Cornalin. Dieses Jahr war ein Cornalin an der Reihe, gekeltert von Marie-Bernard Gillioz, einer der Spitzenwinzerinnen des Wallis. Der nach schwarzen Kirschen und Gewürznelken duftende, wild-würzige und saftig-

frische Wein war der perfekte Partner zu den deftigen Gerichten.

Wer die helvetischen Weine schätzt – mehr gibt es vom 28. November bis zum 8. Dezember anlässlich der 1. Schweizer Weinwoche:

Rund 120 Restaurants tischen im ganzen Land drei Gerichte zu drei Tropfen aus verschiedenen Weinregionen auf. Die Liste der teilnehmenden Lokale findet man auf der Website www.schweizerweinwoche.ch

Den Cornalin von Marie-Bernard Gillioz gibt es für 39 Franken bei Vineas Vini Georges Wenger in Le Noirmont, Tel 032 953 30 30, info@vineasvini.ch



Haben Sie Fragen, Anregungen, Wünsche rund ums Wein? Schreiben Sie uns auf weintipp@sonntagszeitung oder www.facebook.com/sonntagszeitung